



## Nuevo carro bomba para el Cuerpo de Bomberos de Melipilla

### Description

Con la presencia del Alcalde(s) de la comuna de Melipilla, Néstor Riquelme, se realizó la ceremonia de entrega del nuevo carro de bomba al Cuerpo de Bomberos de Melipilla por parte de la familia Ariztia.

El carro bomba, fue recibido en una emotiva y especial ceremonia por el Vice Super Intendente del Cuerpo de Bomberos Melipillano Jaime Alvarado, junto al cuerpo de oficiales y voluntarios, lo que, posibilitará mejorar la capacidad y oportunidad de respuesta ante las emergencias y posibles incendios.

### Date Created

Febrero 2023